
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL FORO
ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA EL DÍA VEINTICINCO DE MAYO

DE DOS MIL VEINTIUNO

ASISTENTES:

D. Fulgencio José Cerdán Barceló Presidente
D. Francisco M. Carrión Francés Secretario
Alba Laserna Bravo
Javier Román Beneito
José Miguel Martínez García
Tomás Ayelo Bebia
Ángeles Gómez Soriano
Edytha Castillo Yaguana
Ester Serra Vicente
Fabiola Sempere Milán
Francisco Hernández Marín
Ignacio Rodes Martínez
Ignacio Marco Hernández
Isabel Soriano Requena
Jessica García Martínez
José Lobregad Espuch
José Micó Serra
José Carlos Paya Rubio
José Fernando Milán Estevan
Jose Miguel Esquembre Menor
José Pedro Serrano Gómez
Jovita Reche Lorca
Luisa Aroca Amorós
Manuel Soriano Ramal
María Ángeles Alonso Martínez
Maria Virtudes Úbeda Martínez
Mario Navalón Martínez
Olga Bellón Martínez
Pablo Pascual Férriz
Paqui Ribera Sánchez
Pedro Mejías Martínez
Primitivo Gil Sauco
Rubén Gandía Navarro
Silvia Tortosa García
Virtu Ribera Navalón

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

José Francisco Belda Martínez
Jorge Francisco Villacrés Aguilar

En la ciudad de Villena, siendo las veinte horas  del día veinticinco de mayo de dos mil veintiuno, se
reúnen en el Salón de Actos de la Casa de Cultura, las personas anteriormente expresadas al objeto de
celebrar  sesión ordinaria  del  Foro Económico y  Social  de Villena,  de acuerdo con el  orden del  día
previamente establecido.
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1  .-   BIENVENIDA A TODAS LAS PERSONAS QUE COMPONEN EL NUEVO FORO EyS DE VILLENA.  .

D Fulgencio José Cerdán Barceló, toma la palabra para dar la bienvenida y las gracias a las personas
que se han interesado en participa en el FORO EyS de Villena, recuerdo todo el trabajo que se realizó
para poder constituirlo por parte del Profesor Antonio Martínez Puche y el Profesor Vicente Zapata. El
FORO era algo nuevo que podría no haber tenido futuro pero al contrario se ha trabajado mucho en
estos 6 años y se ha podido renovar en un nuevo FORO.

Agradece a todas las personas salientes del FORO e indica que está seguro que se podrá contar con
todas ellas para seguir mejorando la ciudad.

Toma la palabra D Daniel Sánchez García para dar la bienvenida a todas las personas que van a iniciar
esta nueva andadura del FORO y agradece el trabajo de todos los compañeros del primer FORO, ya que
es un trabajo voluntario y altruista que fomenta la convivencia en Villena. Pasa a decir que dentro del
FORO cada uno puede tener sus ideas, pero ha sido un grupo cohesionado.

Da paso a la videoconferencia con los profesores Martínez Puche y Zapata.

Los profesores explican como se inició el proceso con las diversas reuniones en La Tercia,  y que ahora
empieza una nueva andadura del FORO después de 6 años de trabajo. Indica que la Universidad debe
de acompañar en el proceso del desarrollo comunitario y como participe de la creación se alegra de la
renovación, da las gracias a los distintos equipos de Gobierno Municipal por el apoyo al FORO.

El Profesor Vicente Zapata saluda a todas las personas que están en la reunión, e indica que el proceso
de Villena para la creación del FORO fue emblemático gracias al grupo motor que se creo. Así como que
aquel proceso tuvo múltiples aprendizajes para todos y todas. Continua indicando que es un momento
importante para este tipo de estructuras, porque toca trabajar mucho como un elemento estratégico.
Recomienda que se cuide mucho, que sigan participando y le den la máxima importancia.

D Fulgencio José Cerdán Barceló, les despide dándoles las gracias por estar en esta primera reunión del
nuevo FORO EyS de Villena.

Toman la palabra Rosario Tomás Maciá y Francisco Navarro Maestre, para explicar como se inició el
FORO, como empezó el proceso participativo para la creación del FORO. Indicando que en el FORO no
había un fin común, sino que se buscaba la diversidad de personas que venían a participar, donde poder
tener voz y presencia en las instituciones.

Así mismo explican que una vez que están en el FORO ya no viene representando a su asociación o
colectivo, que están a titulo individual, como ciudadano o ciudadana.

Toma la palabra Ricardo Celiberti y Camen Fita, para hacer un repaso por el trabajo que el FORO en
estos  6  años  ha  hecho,  explicando  las  distintas  comisiones  que  componen  el  FORO  (Comisión
Permanente, Comisiones de Trabajo, Asambleas abiertas…)

2.- Agradecimiento a las personas salientes del FORO EyS de Villena

D Fulgencio José Cerdán Barceló quiere agradecer a todas las personas que han participado en estos 6
años en el FORO, pasando a dar un diploma de agradecimiento a cada uno de ellos y ellas. 

3.- Elección de las personas candidatas del GRUPO IV

Al principio de la reunión se repartió a todas las personas que compensen el nuevo FORO EyS de
Villena explicándoles como iba a ser el proceso de votación para la elección de las 5 personas que van a
ser miembros del Plenario del FORO y que dos personas quedarán como suplentes.

La votación consta en dar a 3 de los 7 candidatos la puntuación de 3, 2 y 1 punto.
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Una vez hecho el recuento de los votos se pasa a nombrar quienes van a ser miembros del FORO por el
GRUPO IV:

- Dª Hassana El Bachiri
- D Luis Giménez Amorós
- Dª Isabel Micó Forte
- Dª Encarnación Pérez Vidal
- Dª Virtudes Valdés Menor

Y los suplentes:

- Primer suplente: D José Puche Serrano
- Segundo suplente: Dª María Ángeles Corella Castellanos.

4.-Ruegos y preguntas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna y treinta horas del día al
principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Sr. Presidente.

VºBº
PRESIDENTE 

Fdo. Fulgencio José Cerdán Barceló

SECRETARIO

Fdo. Francisco M. Carrión Francés
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